

かがやき

令和6年度 泉第八小学校だより

令和6年9月27日

校長 今岡 康則

たくさんのご参加ありがとうございました！ ～運動会～

9月15日(日)、「全力で楽しみ 笑顔と元気をとどける運動会」のローガンのもと運動会を行いました。今年は前日からの雨が心配されましたが、どうにか最後まで持ちこたえ、全ての競技を予定どおり行うことができました。



今年の運動会も、地域の方だけでなく、来賓の方、他校の子供たちなど、たくさんの方々にお越しいただき、一緒に競技に参加していただきました。徒競走やリレーでは、本校の子供たち3人と一緒に、他校の小学生も走り、同年代の友達と競う楽しさを味わいました。また、玉入れや技巧走では、地域の方々とチームをつくって楽しみました。ダンスは「ソーラン節」と「マツケンサンバⅡ」を披露しましたが、「マツケンサンバⅡ」では、保護者や地域の方々、他校の子供たちも一緒に踊り、とても盛り上がりました。また、来賓や地域の方、婦人会の方が参加する種目もあり、たくさんの方に積極的に参加していただきました。

日頃、少ない人数で学校生活を送っている子供たちですが、運動会を通して、改めて多くの方々に支えられていることを実感しました。これからも「地域とともにある学校」でありたいと思いますので、ご支援の程よろしく願いいたします。

ご参加いただいた皆様、そして、前日の準備や当日の運営にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました！



縦木児童神楽50周年記念式典

<https://blog.goo.ne.jp/es-izumi8>

(詳しくは泉八小ブログをご覧ください)



9月22日(日)、八代市長をはじめ、八代市教育長、八代市議会議員など多くの来賓の方をお招きし、縦木児童神楽50周年記念式典を開催しました。この式典には、児童神楽の卒業生や以前泉八小に勤務されていた先生方、地域の方々も多数出席され、華を添えていただきました。

式典の最後には、小学生と中学生とで縦木神楽を舞い、式を閉じました。

式典後には、懇親会を開き、久しぶりに会う人との再会を喜び、懐かしい話に花を咲かせたり、交流を深めたりしました。途中、神楽保存会の方々や卒業生の舞も披露され、とても盛り上がりました。久しぶりに舞う人もいたようですが、子供の頃に身に付けた舞は、しっかり体に染みついています。

この伝統ある縦木神楽を子供たちが受け継ぎ、後世に伝えていけるように縦木学を充実させていきたいと思ひます。今後ともご協力をよろしく願いいたします。



《10月行事予定》

1日(火) Fブロック授業研(午前中授業)
18日(金) 泉小5, 6年生との交流学习(八小)
22日(火) 食育指導(東陽小栄養教諭)
23日(水) 持久走大会 ※予備日24日(木)

26日(土) 御夜
27日(日) 縦木天満宮大祭
28日(月) 振替休業日(27日分)
29日(火) 石楠花寮体験入寮(5, 6年生)
30日(水) 泉小学校との交流学习(泉小)